

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Kesadaran dini terhadap peran PPGT merupakan hal yang sangat penting untuk memelihara lingkungan, karena jika Benteng Kalambe suatu saat akan menjadi daerah yang tandus, tidak terpelihara dengan baik, begitu pun dengan ekosistemnya dan bukan hanya Benteng Kalambe' tetapi daerah-daerah sekitarnya kemungkinan daerah-daerah di bawahnya membutuhkan asupan pupuk atau tanah yang segar, sejuk dan terhindar dari longsor seperti Padangsappa. Sehingga Benteng Kalambe dan sekitarnya, seluruh masyarakatnya akan memperoleh wilayah yang subur dan tanahman akan lebih baik, itulah dampak dari pengelolaan Eko-Teologi dengan baik. PPGT mereka sudah tahu peran mereka tetapi mereka belum melaksanakannya dengan baik apa yang menjadi tugas dan tanggung jawab mereka. Ketika Benteng Kalambe' tidak tertangani dengan baik akan berdampak pada krisis lingkungan, dan lingkungan yang tidak terkelola dengan baik pasti tidak akan memberikan kesempatan untuk beribadah, bergereja, bersekutu, melayani dengan baik dampak bagi eko-teologinya.

B. Saran

Adapun saran penulis sehubungan dengan penulisan skripsi ini adalah sebagai berikut:

1. Bagi Lembaga IAKN Toraja penulis menyarankan agar penelitian akan permasalahan ekoteologi untuk terus dilanjutkan, sebaiknya dapat memaparkan lebih rinci lagi mengenai pentingnya menjaga keseimbangan ekosistem ditegah banyaknya kerusakan yang terjadi, yang di sebabkan oleh ulah manusia itu sendiri.
2. Bagi pelayanan Jemaat untuk terus berupaya meningkatkan kegiatan-kegiatan yang menyangkut dengan pelestarian lingkungan, karena kurangnya kesadaran dini terhadap lingkungan menyebabkan kerusakan lingkungan yang di akibatkan oleh sampah plastik dan penebangan pohan sembarangan. Diharapkan warga gereja dan pemuda kedepannya bisa membuat pertemuan dengan pemerintah mengenai hal ini, membicarakan tentang pentingnya menjaga lingkungan sehingga tidak terjadi kerusakan yang semakin besar sehingga berdampak bagi makhluk yang lain. Kemudian mengambil langkah yang tepat sesuai dengan apa yang diharapkan dalam pelestarian lingkungan.
3. Bagi pembaca mari kita sama-sama mencintai alam lingkungan kita sendiri karena justru dari alam lingkungan berkat Tuhan mencurakab berkatnya bagi kita.

